

COMISIÓN QUIERE REALIZAR CONGRESO INTERNACIONAL

Lautaro, capital de las letras

Cuando se cumplen 9 años de la muerte del poeta de mayor proyección de Lautaro y 70 años desde su nacimiento, surge una idea de alto vuelo para homenajear en grande a Jorge Teillier.

Una comisión, presidida por el sobrino del poeta, el sociólogo Fernando Teillier, trabaja para materializar el "Primer Congreso Internacional de Escritores Lautaro 2005", que no sólo prelamente reunirá gente del mundo de las letras y hacer brillar la poesía de J.T., sino instaurar el Premio Municipalidad de Lautaro para premiar la mejor obra que llegue al concurso literario programado en el marco del encuentro.

La iniciativa, que aún está entre bastidores, cuenta con el patrocinio de la Universidad de Concepción, Universidad de La Frontera, Universidad Católica de Temuco, Biblioteca Nacional

y Municipalidad de Lautaro. La idea es realizar el congreso la última semana de junio, en coincidencia con el natalicio del autor (22) y, con ello, transformar a Lautaro -en nombre de Teillier- en la capital literaria del país durante la fecha en cuestión.

• *A 70 años del natalicio de Jorge Teillier, la comuna quiere ser el centro de la actividad literaria, en junio, a través del Primer Congreso Internacional de Escritores.*

Para lograr ese gran objetivo, la comisión ha realizado diversas gestiones para obtener el apoyo económico que posibilite hacer un evento de alto nivel. Es así como entre sus acciones, la coordinación del congreso impulsó el Fondo Nacional del Libro 2005.

CONCURSO

De acuerdo a lo informado por Fernando Teillier, en la actualidad se realizan las gestiones para que el certamen cuente con la participación de conocidos poetas del país, quienes darían vida a tres jornadas, que inclu-

yen mesas redondas de conversación, exposiciones académicas sobre poesía, actividades artísticas y la exhibición de los 10 mejores trabajos seleccionados en el concurso literario pensado para esta ocasión.

Acerca del certamen, el coordinador del encuentro precisó que de materializarse el congreso, éste será un buen incentivo para quienes participan del mundo de las letras y para generar atención pública sobre la creación literaria, ya que el premio estaría reservado a un solo autor.

HOMENAJE

Ronalo Hauzi, alcalde de la comuna, destacó que Lautaro históricamente ha sido tierra de poetas y que esta iniciativa permitirá rendir un merecido homenaje a la comunidad lautina, el más grande de sus escritores a nivel local y nacional. "Queremos reconocer el aporte que hizo Jorge Teillier a la literatura nacional, a través de este encuentro que reunirá a selectos escritores que admirar, su obra literaria", agregó el edil.



Teillier participó de encuentros de escritores como el que pretende realizar Lautaro. Esta imagen fue tomada en 1988 durante una Feria del Libro en el Parque Forestal.

Comisión quiere realizar congreso internacional : Lautaro, capital de las letras [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comisión quiere realizar congreso internacional : Lautaro, capital de las letras [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)